

令和元年度 桜区取組事業にかかる広聴会 開催概要

●開催テーマ 桜区区長マニフェスト掲載事業全般

●開催日時・参加者

第1回 令和元年8月29日(木) 19時~20時52分・20名

第2回 令和元年9月7日(土) 10時~11時53分・17名

●傍聴者 両日ともなし

●区出席者 区長、副区長、区民生活部長、健康福祉部長、総務課長、コミュニティ課長

●事務局 コミュニティ課

●参加者からのご意見

- マニフェスト事業の掲載項目が総花的なので、重点を絞って掲載してもよいのではないか。
- マニフェストそのものの周知について、もっと努力が必要なのではないか。事業全体において、PRが不足している。
- 区の花サクラソウについて、小学生に苗を配るなど、サクラソウの魅力を伝える裾野を広げる工夫も必要ではないか。
- 道路等のパトロールについて、道路脇の凹凸や、街灯が暗いところ、カーブミラーが不足しているところなど、きちんと巡視してほしい。
- 「いきいき百歳体操」について、体操を継続したことによる健康効果もPRし、参加者を増やしてはどうか。
- 交通・防犯フェアについて、交通事故や振り込め詐欺被害を減らすためにも、ぜひ成功させていただきたい。自転車の運転マナー向上については、大人にも指導すべき。
- 避難所開設・運営訓練について、班ごとに担う業務が理解できるよう、説明会等を充実してほしい。水害時の避難方法について、自治会等と連携して検討してほしい。
- 青色防犯パトロールについて、音量が小さく、聞こえないので、もう少しボリュームをあげてほしい。
- 埼玉大学との連携事業について、より充実してほしい。

こちらに掲載した以外にも、多くのご意見をいただきました。

●区長のコメント

区長マニフェスト掲載事業について、皆さんから直接ご意見を聴く、貴重な機会となりました。また、皆さんの桜区に対する思いや、愛着も感じられ、とても嬉しく、心強く感じました。

今年度も後半に差し掛かりましたが、気持ちを引き締めて、職員一丸となって各事業に取り組んでまいります。

ご参加いただき、ありがとうございました！

